
Herr Sonntag erklärt, dass der Wirtschaftsplan eine Gebührenerhöhung mit sich bringe. 
Bekanntlich habe die CDU diese Gebührenerhöhung abgelehnt. Er wolle dies noch einmal 
deutlich machen. Gleichwohl werde man nun dem Wirtschaftsplan in Gänze heute zustimmen. 
 
Herr Dr. Peeters erklärt ebenfalls, dass man ebenfalls in diesem Sinne Bedenken habe. Jedoch 
werde auch die SPD-Fraktion dem Wirtschaftsplan insgesamt zustimmen. 
 
Der Bürgermeister bedankt sich für dieses Abstimmungsverhalten und findet dies sehr 
verantwortungsbewusst. 


